
Realizzazione piste ciclo pedonali di collegamento tra il capoluogo e le frazioni

Data del documento: 20.12.2022

ELENCO DOMANDE/RISPOSTE > SECONDO GRADO

 

Domanda n. 8 del 09/11/2022

buongiorno,
relativamente all'articolo 12 del bando:
- la relazione dovrà essere quindi di 5 facciate più la copertina?
- viene detto che "nello sviluppo della proposta progettuale i concorrenti dovranno tenere conto delle eventuali indicazioni formulate dalla Commissione giudicatrice al
termine del primo grado del concorso", dove compaiono le suddette indicazioni?
grazie
Si la relazione deve avere un totale di 5 (cinque) facciate più più la copertina. 
La Commissione giudicatrice ha valutato di non fornire ulteriori indicazioni.

Domanda n. 9 del 14/11/2022

In merito agli elaborati richiesti per il secondo grado, per il calcolo sommario della spesa si intende il solo computo dei lavori o il quadro economico della spesa (IVA +
spese tecniche + oneri vari ect....) ?
Il quadro economico complessivo come indicato all'art. 16 del DPR 207/2010

Domanda n. 10 del 13/12/2022

Si chiede se sia possibile conoscere le modalità di visualizzazione degli elaborati da parte della commissione di valutazione al fine di poter fornire un'adeguato livello di
resa grafica (direttamente in forma digitale a video o su stampa cartacea prodotta dai files forniti).
Forma digitale a video

Domanda n. 11 del 13/12/2022

In riferimento al p.to 12.1 del bando si desidera sapere se nella relazione illustrativa e tecnica ove sia richiesto di argomentare in tema di "prime indicazioni sulla
sicurezza" esso sia da intendersi a definizione del grado di miglioramento che il progetto persegue in riferimento alla sicurezza del sistema di mobilità (come pare dagli
obiettivi illustrati nel DIP) piuttosto che alle strategie e oneri da adottarsi in ambito di rispetto del D.Lgs 81/08.
Entrambi

Domanda n. 12 del 13/12/2022

Si chiede se sia possibile, ove il sedime o la sezione stradale risulti di dimensioni minime e non consenti l'inserimento di una pista o corsia o percorso ciclopedonale,
recuperare lateralmente una piccola porzione di spazio su aree coltive private o meno o anche giardini condominiali o privati.
Si dovrà provvedere eventualmente all'esproprio delle aree necessarie

Domanda n. 13 del 13/12/2022

buongiorno, è possibile effettuare esproprio per alcuni metri su aree private per poter far proseguire la rete ciclabile che altrimenti risulterebbe interrotta o non
realizzabile?
Si, valutando sommariamente i costi di esproprio, occupazione, etc

Domanda n. 14 del 13/12/2022

buongiorno si chiede se la realizzazione di una pista o corsia sulle strade provinciali ad altro scorrimento sia soggetta a normativa specifica e quale?
Questo argomento sarà oggetto di approfondimento nella fase escutiva

Domanda n. 15 del 13/12/2022

Sulle strade provinciali (ad es.SP29) non è quasi mai possibile realizzare una pista in sede propria ma a volte data la sezzione stradale minima neanche una pista dedicata.
ci si chiede quindi se è possibile in questi casi, includere la corsia ciclabile all'interno dell'ampiezza riservata alla carreggiata di transito veicolare, che verrà all'occorrenza
percorsa sia dalle macchine che dalle bici.
Per quanto possibile occorre utilizzare le aree adiacenti la corsia, non potendo restringere la stessa
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